



Fitch sube a “BB” la calidad crediticia estatal

24 enero, 2013 | Categoría: Jalisco | Escrito por: Edición Impresa

• Señala que la nueva evaluación es todavía "especulativa" y resta observar la forma en que el Ejecutivo enfrenta deberes

Georgina García Solís.- Tras la liquidación del crédito quirografario de mil 400 millones de pesos, Fitch Ratings modificó la calificación de la calidad crediticia de Jalisco a “BB” con “perspectiva estable”, ubicada anteriormente en “D” por incumplir el pago de dicho empréstito en su fecha de vencimiento.

La compañía precisó que el significado de esta calificación es “especulativa” y que continuarán las evaluaciones de las acciones emprendidas por el gobierno del estado para “contender los efectos del incumplimiento incurrido”.

A pesar de que se le retiró la “observación negativa” a 13 créditos bancarios contraídos por Jalisco, Fitch Ratings aclaró que “los cambios en las calificaciones del estado y sus financiamientos podrían implicar una mayor tasa de interés” en el pago del servicio de su deuda pública.

“Actualmente el estado se encuentra en negociaciones con los diferentes bancos acreedores en relación a los términos, condiciones, y obligaciones de hacer y no hacer pactados en los contratos de crédito que por el default incurrido podrían representar una contingencia.

“Sólo en algunos de los financiamientos calificados podría existir el riesgo de aceleración, mientras que en otros podría ocurrir un vencimiento anticipado relacionado a diferentes cláusulas ligadas a los niveles de calificación del estado y/o de la estructura, u otras circunstancias como vencimientos cruzados”, advirtió la firma a través de un comunicado.

Sin embargo, la empresa consideró que es poco probable que “el derecho de los bancos de acelerar o dar por vencidos los créditos se materialice”.